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令和５年度第１回学校運営協議会を６月

2６日に開催しました。昨年度の要望を踏ま
え、今年度は本校教諭5名の積極的な参加
があり、組織体制・支援体制を実効性のあ
るものにするため、部局を２つに整理統合
しました。協議会では、校長挨拶後、辞令
交付、出席者による自己紹介、会長・副会
長の選出が行われました。 
その後の審議事項として事務局から学校

運営の基本方針、組織体制・支援体制、年
間活動計画が提案され承認されました。 
続いて、協議事項に入り、全体協議後、

部局別協議を実施しました。最後に、部局別の協議内容の情報共有をし閉会しました。 
 

１ 組織体制（敬称略） 〇本校教諭 
会 長 加藤  聡 副会長 髙橋 賢一 
①学校応援部局 堺井 敏明・藤渡 昭博・上野 弘一・神谷 博之 

長坂 廣行・加藤  聡・佐藤 敬二 
〇杉山 拓哉、〇山本 融一 

②学校支援部局 船水 康博・中田 希望・笹岡 彰仁・大黒  宏 
田村 勝利・富田 和幸・仲元寺恒平・髙橋 賢一 
〇荒谷 祐子、〇小川 卓也、〇山崎 大輔 

２ 主な年間活動計画 
第１回公開授業週間（5月）就業体験学習（6月） 輝興祭（7月） 
ボランティア活動（7、９、１２月）秋の交通安全街頭啓発（１０月） 
第２回公開授業週間 見学旅行興部町ＰＲ（1１月）社会人教育（１２月、１月） 

３ 協議事項（・主な意見） 
＜全体協議＞ 
◎地域として本校に望むこと（要望等） ～ いつでもご助言をいただきたい（学校側）  

＜学校応援部局＞ 
◎学校祭について ～・全面的に応援する。  
◎学校PRについて ～・協力体制を考える ・学校側の負担の大きさを考慮すべき 
◎小・中学校との連携について ～・教職員の連携ができると良い 

＜学校支援部局＞ 
◎就業体験学習について ～ 次年度の実施について興部町内の事業所でお願いしたい 

（学校側） 
         ・生徒の選択肢が狭まるのではないか？ 

      ・町内で良いと思うが就業体験の内容を検討すべきでないか？ 
◎見学旅行におけるＰＲ活動について ～ 貝柱、こんぶをお願いしたい（学校側） 

         ・特産品の乳製品は？（要冷蔵や保存等に適さないため無理） 
        ・活動で配布している特産品は、大変、貴重なもので有名飲食店などに卸

されている。配布するだけではなく説明のための商品知識が必要 
＊各部局の協議事項については、第２・３回目の学校運営協議会にて継続審議を行う。 

第１回学校運営協議会報告 

 

 


